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357/J 

der Abg. H.o rn t E i beg gar ~ A i g n e I' und Genossen 
an den Bund.Jskanzler. 

betreffend .Durohführung von .beschlüssen des Nationalrates .. 

".-;'-4-6-

Anlässlich der letzten Budgetdebatte hat Qer NationalI'at in seiner 

Sitzung vom 10.12,1948 oinstlirunig folgende Entsohliessung gefasste 

\ .. 
\ 

uDie :Sundesrt3g:ie rung wird aufgefordert p die Erriohtung von Ver

waltungsakademien in die W~ge zu leiten. Diese Verwa1tungsakademien dienen 

derberu.flichen J~usbildung der öffentlich ."..ngestCtllten aller Art, ohne 

Untersohied eies Gesohlechtes. In der Studien- und PrUfungsordnung ist 

,< ~u bestimmen, inwieweit die Zeugnisse über die erfolgreioh abgelegten 
Prüfungen für die Zwecke der dienstliohen Einreihung der Angestellten 

andereSohulzeugnisse ersetzen. Opfer des Faschismus tUld deren Rinter
bliobena sind zuerst zu dem Besuch der VerwaltWlssa.kademien zuzulassen." 

Da. bisher weder in d8r Öffentlichk~it noch ~ter de~ Beamtenschatt 

Massnahmen bekannt wUl'dent die auf eine E:r·fnllun.g' dieses einstimmigen. 

Nation'llratsbeschlusses hinweisen, stellen die gefertigten .l.bgeordnete~ 

an den He.rrn Bundeska.nzler die nao:rJSt~hönde 

Ist der Bun"e~ka.n'Zldl' bereit, dem Hohen Haus mitzutailen, was er 

unt,:::rnor.trr)€l'l hat, um den :Beschluss des Nationalrates vom lO.l2.1948 über 

die ErriohtUng von Verwaltungs~kademien durohzuführen? 

- ......... -.-
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